

Bericht

Fledermaus-Camp Geyer am 18.07.2023

Von BERND OHLENDORF & MARCO EIGNER



Einer von mehreren Fledermausnetzstandorten in der Binge von Geyer

Foto: HEIKO GOLDBERG

Bei sternenklarem Himmel ohne Mond und Wind, bei angenehmen 19°C, startete erstmalig das Camp in Geyer.

Obwohl das Camp mitten in der Woche durchgeführt wurde, kamen erfreulicherweise 18 Personen. Die Zielarten Nord- und Breitflügelfledermaus wurden zu Beginn ihrer Schwärmzeit gefangen und genau untersucht. Das Schwärmen begann um 23:30 und dauerte bis 01:15 Uhr. Die Beifänge der Zweifarbfledermaus und andere Fledermausarten bereicherten die Nacht.

Art	Männchen	Weibchen
<i>Eptesicus nilssonii</i>	2	1
<i>Eptesicus serotinus</i>	4	
<i>Vespertilio murinus</i>	3	
<i>Plecotus auritus</i>	10	5
<i>Myotis brandtii</i>	1	
<i>Myotis myotis</i>	2	
<i>Pipistrellus pipistrellus</i>	2	



Die Teilnehmer hatten viel Freude und neue Erkenntnisse wurden gewonnen. Die gute Vorbereitung des Camps durch das Team Marko Eigner und Bianka Schubert trug zum Erfolg der Exkursion in der Binge bei. Die Quartiere in der Baude an den Sprungschanzen von Geyer sind erstklassig.



In Vorbereitung ist ein Fledermaus-Camp im Oktober 2023 an den Greifensteinen, zum großen „Singen der Zweifarbfledermaus“. Nähere Informationen werden rechtzeitig mitgeteilt. Die Veranstaltung lässt sich vorab nicht genau terminlich planen, da die besondere Wettersituation im Herbst beachtet werden muss. Es wird hierzu kurzfristig eingeladen.

Fotos: BERND OHLENDORF